



▶ 25 Enero, 2019

**LA IMAGEN DEL DÍA****Jugando a ser 'Guino'**

Ayer se inauguró la primera exposición retrospectiva de Josep Guinovart desde su muerte en 2007. La creatividad «desbordante» de Josep Guinovart es la protagonista de *La realidad transformada*, la muestra con la que se culmina el Año Guinovart y que podrá verse hasta mayo en el Espai Volart. La hija del pintor, Maria, explicó que todos los que han colaborado en su montaje han «jugado a ser Guino». La muestra reúne 80 obras, desde sus inicios hasta el año 2000, que enlaza con las que se organizaron en la Tecla Sala y la Pedrera. Para el comisario, Lluçia Homs, quien se acerque a la Fundació Vila Casas podrá ver la «suma de la grandeza y la originalidad del gran alquimista que fue».



MARTA PÉREZ / EFE